

L'Indépendant, 29/07/23

## Les Angles : 2e opus des Notes du clocher avec Fortecello



Anna Mikulska et Philippe Argenty.

Quand la musique classique s'enflamme sur des pas de flamenco. Ce **mercredi 2 août**, à 18 h 30, en l'église Saint-Michel, un concert est proposé, avec le duo Fortecello, pianoforte et violoncello. Qui dit musique ou danse espagnole dit flamenco. Cette musique qui passe de la joie à un cri de désespoir, raconte la vie quotidienne des gitans. Les compositeurs d'Espagne et d'ailleurs n'ont pu s'empêcher de l'appivoiser. Le duo Fortecello a suivi ce chemin et revisite pour piano et violoncelle le répertoire de prédilection des guitaristes. Anna Mikulska et Philippe Argenty donnent une centaine de concerts par an en Europe, en Chine, en Tunisie et aux États Unis. Leur mission de rapprocher tous les publics à la musique classique se développe également par des concerts dans les hôpitaux, les Établissements d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad), ou encore des écoles.

*Adultes, 12 €, gratuit moins de 12 ans. Tél. 04 68 04 32 76 et 06 07 65 39 79.*